

Elise Bert Leduc devient numéro deux de Doctolib

13/02/202329

PARIS (TICSanté) - Elise Bert Leduc, ex-PDG de Direct Assurance, qui avait rejoint Doctolib en septembre dernier comme directrice exécutive du développement, du service client, du marketing et de la communication, occupe désormais la place de "numéro deux", a officialisé la plateforme de prise de rendez-vous mercredi, lors d'une rencontre avec la presse début février.

A ce poste, Elise Bert Leduc est chargée de piloter, à l'international, les équipes chargées de l'innovation, du développement, du service client, du marketing et de la communication "pour accompagner la croissance de l'entreprise".

Ses responsabilités englobent aussi "les services aux patients, ou encore les sujets de data et de performance", a précisé Doctolib.



Elise Bert Leduc. Photo : Doctolib

Diplômée de Centrale Paris et titulaire d'un master of science de l'Université de Berkeley (Californie), elle a commencé sa carrière comme cheffe de projets au Boston Consulting Group (BCG) où elle a officié pendant six ans, d'abord pour le secteur de l'industrie, puis de la grande consommation et des services financiers (2006-2011).

Elise Bert Leduc a ensuite rejoint Google France où elle a travaillé à l'accompagnement des acteurs de la banque et de l'assurance dans leur transformation numérique, au poste de directrice commerciale du secteur financier (2011-2015).

En 2015, elle a intégré le groupe AXA en tant que directrice de la marque et des partenariats, grands comptes et "nouvelle économie", avant d'être promue au comité exécutif et d'y piloter le "digital, la data, les services clients et les partenariats" en 2018.

Elle a rejoint Direct Assurance comme PDG en septembre 2021 et y a évolué pendant un an, jusqu'à sa nomination chez Doctolib en août 2022.